

**FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2023/2024**

22711168 - ARLAN NAUFAL FADHILARIFNA

STATION	FEEDBACK
HEMATOLOGI-IMUNOLOGI	Anamnesis lengkap. Pemeriksaan fisik belum menyebutkan cuci tangan WHO, antropometri. Edukasi lengkap.
IPM 2 PEMASANGAN IV LINE	IC:tidak inform concent. //Persiapan alat: tidak memperisoakn alat secara aergonomis menganti transfusi set-->infus set(pemborosan yang membebani pasien) lain kali lebuah hati-hati dan teliti ya. //persiapan pemeriksa:ok//persiapan infus: ON 3way menyentuh benkok. ON (3way menyentuh klem infus). //persipan pasien: tidak mengidentifikasi danmencari tempat penyuntikan, tidak mencotuhkan pasien untuk mengemgam tangan, //desinfeksisudah dilakukan,://finishing: segera alirkan infus ya kalau tidak dengan sudah terpasang 3way itu darahnya keluar lewat 3way. itu IV line patah kenapa di balikkan menghadap atas malahan kan sakit di pasien juga dan tidak dapat mengalir infusnya.//tetesan infus:belum menyalakan infus, sudah menghitung tetesan. / /komunikasi: tidak menjalin komunikasi dan sambung rasa ke pasien
IPM 5 KARDIO RESPI 3	pasien ini sudah pernah batuk sebelumnya, apakah tak ada hubungannya? baca ro: belajar lagi ya dik. padahal itu sangat khas untuk mengarahkan kepada dx.
IPM 6 KARDIO RESPI 4	pemeriksaan kalau sesak berbaring maka posisi bebdnya di tinggikan kepalanya ya,,, tidak sistematis, pemeriksaan thoraks jangan tiba tiba pakai stetoskop , peemriksaan paru belum juga lengkap. diagnosa legkap kurang tepat, DD keliru
IPM 7 SISTEM INDERA 1	riwayat sosial/pribadi seperti kucek2 mata/kontak lens/make up, kacamata refraksi tidak perlu, konjunctiva bawah?, senternya waktu cek kornea bisa dipegang sendiri, tangan waktu cek pupil bisa pakai tangan sendiri, diagnosis belum ada OS, harusnya tanya ke penguji hasil pemeriksaannya apa,
IPM 8 SISTEM INDERA 2	anamnesis belum menanyakan riw pengobatan, riw kebiasaan, gejala lain yang menyertai, peserta tidak menggunakan headlamp saat px telinga, dx dan dd kurang lengkap, tx kurang tepat cara pemberian pada obat pertama dan obat kedua numero yang diberikan tidak tepat, tidak memberikan kesempatan pasien bertanya
IPM 9 SISTEM INDERA 3	gunakan headlamp mulai dari saat inspeksi sebelum rinoskopi anterior, gunakan jari sebagai penyangga di wajah/hidung pasien saat memeriksa menggunakan rinoskop/spekulum hidung. Dx kurang lengkap (EC nya apa?), DD kurang tepat. apakah cukup pemberian antibiotika 10 tablet hanya untuk 3 hari?
KARDIO RESPI 1	Informed consent sudah OK // Pemasangan ET sudah OK // Belum fiksasi //

KARDIO RESPI 2

primary survey kurang baik, belum mengamankan diri, baru memanggil bantuan setelah cek B-C, belum cek respon nyeri; belum cek airway sebelum memberikan bantuan napas; teknik CPR= posisi tangan kurang tepat, kurang recoil; perbaiki teknik mouth-to-mouth, napas tidak masuk; seharusnya anda di atas kepala saat memberikan bantuan napas dengan ambubag; belum CE clamps; pegang sungkup dengan tangan kiri dan balon ambubag dengan tangan kanan, bukan sebaliknya; banyak berlatih lagi